

Mandataria visita las obras de Restauración Teatro Municipal de Viña del Mar

23 OCT 2017



En la ciudad jardín, la Jefa de Estado agradeció el aporte de las distintas instituciones que financiaron estos trabajos y afirmó que “cuando hay voluntad y hay acuerdo, los grandes proyectos pueden salir adelante”

Este lunes la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, visitó las obras de restauración y recuperación del Teatro Municipal de la ciudad jardín, que inician su segunda etapa.

El Teatro Municipal de Viña del Mar sufrió graves daños después del terremoto 2010, y hoy día la obra tiene un costo total de \$ 9.500 millones aproximadamente. De ellos, \$3.305 corresponden al aporte del CNCA, \$ 4.090 a la Subdere (Fondo de Recuperación de Ciudades). A ello se suman 685 millones del municipio y 1.400 millones de la Subsecretaría de Desarrollo Regional para consultoría y equipos.

En la oportunidad, la Mandatará sostuvo que “cuando hay voluntad y hay acuerdo, los grandes proyectos pueden salir adelante”.

De este modo agregó que en “Chile, y lo sabemos todos muy bien, se ha construido y reconstruido muchas veces, porque nuestra tierra es así, naturalmente inestable. Y aunque ahora no cambiamos el

emplazamiento de las ciudades, como en la época de la Colonia, tenemos que volver a empezar muchas veces. Pasó en 1906, pasó en 1939, pasó en 1960 y ha ocurrido en muchas ocasiones, con mayor alcance y destrucción algunas veces, otras de manera más local”.

El teatro, cuya historia se remonta al año 1912, fue inaugurado en 1930. Fue declarado Monumento Nacional, en categoría Monumento Histórico, el 5 de enero de 2010.

Durante su alocución la Gobernante afirmó que “invertir en el bienestar, en el arte, en la cultura, en nuestra infraestructura patrimonial también es apostar por el desarrollo de Chile y de las personas. Es equiparar, en todo el territorio, opciones para que las personas puedan acercarse a la creación y a la cultura”.

Al finalizar sus palabras manifestó que esto se realiza “porque la cultura, nos lo han enseñado nuestros creadores de Chile como Gabriela Mistral, Neruda o Violeta Parra, no consiste solamente en sentarse en una biblioteca a leer, o asistir muy callados a una función de teatro: cultura son nuestros bailes, nuestros cantos, nuestra gastronomía, nuestras artesanías”.

ETIQUETAS :

#Cultura